

**5610 Wohlen, 7.4.17**

## **Schweizer Seniorenmeisterschaft 2017**

**16. September 2017 (evtl. 23. September 17) in Widnau**

Geschätzte Präsidenten, geschätzte Spielleiter

Es freut mich, Euch bereits heute auf die diesjährige Senioren-Schweizermeisterschaft aufmerksam zu machen

Wegweisend für eine Teilnahme an diesen Bewerb sind die ‚Weisungen zum Wettspielbetrieb 2017‘.

‚Teilnahmeberechtigt sind Mannschaften mit spielberechtigten Spielern gem. Art. 5.2, die in der laufenden Saison an einem offiziellen Wettbewerb von Swiss Faustball gem. WR Art. 4.2/4.3 teilgenommen haben.‘

Eine Teilnahme an einer regionalen Seniorenmeisterschaft ist zwar erwünscht, aber nicht mehr zwingend.

Die Sieger der regionalen Seniorenmeisterschaften erhalten aber den Vorrang im Startrecht in der Kat. A. Startberechtigt sind pro Kategorie 1 Mannschaft pro Verein. Sollten jedoch weniger Mannschaften sich anmelden und ein Verein genügend Spieler haben, könnte eine weitere Mannschaft in dieselben Kategorie starten, sofern 1 Mannschaft bereits in der Kat. A vertreten ist. Sollten 2 Mannschaften in der Kat. B starten wollen und noch Platz in der Kat. A vorhanden ist, müsste 1 Mannschaft zwingend in der Kat. A starten.

Mit dieser Neuausrichtung hoffen wir, nochmals eine Erleichterung der Teilnahme erreichen zu können. Die bisherigen Verbindlichkeiten bleiben jedoch bestehen.

Selbstverständlich stehe ich auch für Auskünfte gerne zur Verfügung.

Besten Dank für Eure Mithilfe, der Senioren-Meisterschaft wieder zu einem Vollerfolg zu verhelfen.

Die offizielle Ausschreibung folgt im Juni.

Mit sportlichen Grüssen

Swiss Faustball  
Männerkommission

Arthur Gugerli